

Technischer Defekt an einer Ölheizung war die Ursache

Feueralarm am frühen Morgen: Unter Atemschutz in den Heizungskeller vorgedrungen

Bisperode (wbn). Schreck in der frühen Morgenstunde. Aus einem Heizungskeller in Bisperode drang dichter Qualm.

Die alarmierte Stützpunktfeuerwehr von Bisperode und die Nachbar-Feuerwehr aus Diedersen konnten beide allerdings rasch Entwarnung geben. Es wurde lediglich eine sogenannte „Verqualmung“ festgestellt. Hier der Einsatzbericht von Daniel Giffhorn (Freiwillige Feuerwehr Bisperode): In den heutigen Morgenstunden wurden die Feuerwehren Bisperode und Diedersen zu einer Rauchentwicklung im Keller eines Hauses "Am Sportplatz" alarmiert.

Fortsetzung von Seite 1

Ein Trupp wurde unter Atemschutz in den Keller geschickt um dort die Lage zu erkunden. Kurze Zeit später konnte Entwarnung gegeben werden, ein technischer Defekt an einer Ölheizung war der Grund für die Verqualmung. Die Heizung wurde durch den Angriffstrupp außer Betrieb gesetzt um weitere Gefahren auszuschließen, anschließend wurden die Kellerräume belüftet.